

IX Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
Bogotá, Colombia, 3 de abril de 1991

B. Declaración Ministerial sobre cooperación con el Perú

Los Ministros reiteraron el compromiso de sus Gobiernos para respaldar al Perú en su esfuerzo de reinserción financiera internacional y en la aplicación de sus políticas de estabilización económica. Asimismo, decidieron exhortar a la Comunidad Internacional para la pronta constitución del Grupo de apoyo al Perú, como paso esencial y prioritario para la normalización de sus relaciones financieras.